

[A Tomàs Garcés]

9 avril 40

Mon cher ami,

Je vous écris bien tard pour vous dire qu'Henri nous est revenu de Dunkerque. Je suis encore à Toulouse mais nous pensons pouvoir nous rendre à Ille avant le 20. Nous avons été retenus ici par les baccalauréats. Plus de 10.000 candidats. J'ai continué mes études sur la chanson. Elles me donnent des résultats inattendus. Mais pourrai-je écrire ce que construit mon esprit? Il faut en ces années pénibles avoir une étoile. J'ai ma foi. J'espère qu'un jour reviendra où des relations amicales pourront se rétablir entre les hommes.

Bien à vous et aux vôtres,

Joseph. S. Pons